

Ricardo Monreal se reúne con el presidente municipal de Tulum, Diego Castañón

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RODRÍGUEZ).- El presidente municipal de Tulum, Diego Castañón Trejo, sostuvo una reunión con el diputado federal **Ricardo Monreal Ávila**. Escuchemos lo que dijo Diego Castañón: “Estoy con un gran amigo, con el coordinador Ricardo Monreal. Hemos estado haciendo mesas de trabajo, gracias a nuestra gobernadora, Mara Lezama, que ve siempre por las y los ciudadanos de Quintana Roo. Platicando con el coordinador, le hicimos saber la problemática que hay, nos ha nutrido para hacer una iniciativa, para que las áreas naturales protegidas, un día a la semana sea gratuito y no tenga costo”.



<https://drive.google.com/file/d/1JfEeNnPpwZzcsZUrNrFuN9Jq73Of7i5n/view?usp=sharing>